

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL COLLÉGIAL DU ROMO PHOTO CLUB

DU MARDI 02 AVRIL 2024

Président de séance : Jean Luc Boileau

Membres présents :

Solange Rose, Thierry Letuillier, Jean-Luc Boileau, Marcel Covello, Jérôme Bouet, Pierre Boulay, Michel Gaudron, Jean-Claude Lailliau

Absents ou excusés : Mickael Parnière

Adhérent invité à la réunion : Stéphanie Burgun

SUJETS A L'ORDRE DU JOUR :

1- Point comptable et nombre d'adhérents :

a. Nombre d'adhérents à jour des cotisations au 02 avril 2024 : 48

b. Solde en banque disponible : 4252.62 €

Compte chèques : 547.10€ livret : 3685.52 € part 20 €

c. Montant des dépenses du mois de février 2024 : 490.59 €

d. Montant des recettes du mois de février 2024 : 184.89 €

e. Décision des achats à valider du mois d'avril 2024 :

- Papier photo pour l'animation du stand pour impression des photos au Printemps de la photo. Format 10x15 et A4. La commande sera faite à notre réunion d'avril .

-Pochettes pour A2 et passe partout 50x70 et 13x18. Jean Luc se charge de l'achat.

-câble HDMI et câble Nikon.

2. Réunion groupe de travail animation studio portrait :

- Personnes présentes : Stéphanie, Vincent, Désiré, Frank, Thierry , Françoise.

- Cette première réunion avait pour but de vérifier le fonctionnement des divers matériels à utiliser pour faire de la photo connectée.

- test de l'appareil photo Nikon – du PC portable. Problème de câble HDMI portable à solutionner et câble de liaison Nikon au PC portable. Voir aussi problème de l'écran qui sera connecté au portable. Thierry et Jean Claude règle les problèmes. Câble HDMI et câble Nikon commandés ce jour 04/04 chez Amazon par JCL.

3. Nouveaux adhérents et limitation des adhérents au club :

-C'est un sujet qui a été déjà abordé et qui génère de nombreux échanges, car la problématique pour trouver une solution est complexe. Ce qui ressort des échanges.

-Dès que l'on dépasse 35 personnes (ce qui arrive rarement) la gestion du bruit devient difficile. Les personnes du fond de la salle qui souhaitent entendre les commentaires du présentateur éprouvent des difficultés.

-Trop de personnes discutent entre elles, générant un brouhaha ? perturbant la projection en cours.

-L'objectif étant d'accueillir des personnes de tous horizons, et refusant de devenir un club « élitiste » il a été convenu de mettre en œuvre les propositions suivantes et voir si des changements s'opèrent :

-Rappel de la nécessité de ne pas parler tous en même temps et faire peut-être plus de rappels que d'habitude. Tous les membres du bureau sont y sont conviés pour intervenir pour ces rappels.

-Chaque photographe devra faire une introduction sur les photos retravaillées qu'il présentera.

-Le nombre de 8 photos est maintenu pour le moment mais pourra être ramené à un nombre inférieur si nécessaire.

-Il faudra faire une différence entre les 8 photos individuelles, les séries et les diaporamas qui pourront toujours être projetés à condition de prévenir à l'avance.

-rappeler conformément au règlement intérieur de s'investir dans et pour le club.

-le comptage du nombre de personnes présentes et du nombre de photos projetées devra être poursuivi afin de faire notre bilan annuel.

Décision finale du bureau : le nombre d'adhérent est maintenu à 50 maximum pour le moment . C'est une question qui reviendra sûrement à l'ordre du jour en fonction de l'évolution de la situation .

On ne fait pas de pub pour en avoir davantage. On est toujours exigeant sur les candidatures et sur les motivations. Il est précisé que si un profil d'adhérent est particulièrement intéressant pour le club le bureau pourra l'accepter.

4-Le Printemps de la photo :

-Les précisions suivantes sont apportées :

-Le RPC aura son atelier portrait ouvert au public qui pourra se faire tirer le portrait. On pourra utiliser la Canon pour ceux qui souhaiteront imprimer la photo prise à l'atelier portrait. Le club de Selles fera quant à lui des portraits de modèles sélectionnés.

-pour les petites photos, les personnes donneront ce qu'elles veulent . Si elles choisissent un format A4, une tarification sera précisée par le club pour l'expo.

-Quelques échanges ont eu lieu pour mettre un petit carton sous chaque photo exposée contenant Le nom et prénom du photographe, le nom de la photo et les exifs de chaque photo. Suite à cette demande nous ne contacterons pas les exposants car JC a eu Robert au Téléphone mercredi 030424. Il est ok pour les faire sans problème. Pierre doit lui envoyer les formats des supports pour qu'il n'y ait pas de problème à l'impression. Les photos ont été transmises à Robert par we transfer ce jeudi 04/04 par JC.

5- Sponsors et partenariat :

-Super U :

L'installation prévue le 08 avril est reportée en mai suite échange avec Jonathan Laurière et jcl . Mail envoyé ce jour par JCL 04/04/24 pour connaître les nouvelles dates et informations du dépôt dossier partenariat.

Nous aurons à installer 6 grilles avec 2 photos sur chacune d'elle, photos qui avait été prises dans le musée Matra et qui sortiront pour la première fois dans le public.

Cinéma de Sologne :

-Indisponible ce jour au Cinéma de Sologne, JCL lui envoie un message pour connaître ses intentions et de la suite qu'il compte donner à notre démarche.

Foyer Serrault :

Une période d'expo nous est réservée pour les mois de Septembre octobre 2024. Pierre, Jérôme, Jean Luc sont partants pour l'aventure à laquelle on pourra ajouter Bernard qui était ok et demander à José pour confirmation. Nous reprendrons contact avec Matha pour lui confirmer les noms afin qu'elle puisse programmer les affiches et les invitations. Par ailleurs une sollicitation nous avait été faite pour le dernier jeudi du mois d'août pour la fête annuelle de l'établissement qui pourrait intéressait Thierry . Je viens de laisser un message à Matha pour avoir plus d'informations sur le sujet.

Propositions de Jean Luc :

-Création d'un fonds documentaire pouvant être constitué à partir d'une sélection de nos thèmes trimestriels d'une part et par une sélection de la commission photo alimentée par les projections mensuelles. Sur les montants versés par les sponsors une partie pourrait servir à payer les impressions et enrichir notre fonds documentaire. Ainsi pour toutes nos demandes d'expo un choix pourrait être proposé aux demandeurs. Décision validée par le bureau le 020424.

-Par ailleurs un recensement des photos disponibles pour expo appartenant à nos adhérents devra être fait pour avoir une vision globale de notre potentiel à proposer. Mail à envoyer par Mickael à tous les adhérents.

6- Evolution du secrétariat :

-Suite aux évolutions professionnelles de Mickael et des nouvelles missions qu'il doit prendre en charge , il s'avère qui lui est difficile d'assumer toutes les tâches du secrétariat , ce qui est tout à fait compréhensible .

Après avoir échangé avec lui, j'ai contacté Frank Lachaume qui s'était proposé d'aider le club en cas de besoin et lui ai expliqué la situation. Il est ravi de pouvoir travailler avec Mickael et d'apprendre avec lui les missions du secrétariat.

Ainsi Mickael sera le responsable du secrétariat et Frank son adjoint .

Une réunion est prévue au club mardi 9 avril à 17h30 au local avec Mickael , Frank et moi-même pour échanger sur le poste et se répartir les différentes missions. Si d'autres membres du bureau veulent se joindre à nous ils sont les bienvenus. Vous aurez en pièce jointe une liste à la Prévert mais qui n'est pas exhaustive que j'ai rédigée pour servir de document de travail . Si vous voyez

d'autres sujets à rajouter, merci de la compléter et de me l'envoyer avant mardi soir.

A la prochaine réunion de bureau, nous aurons tous à signer un document autorisant Frank Lachaume à utiliser notre messagerie et nos infos administratives que Frank lui montrera .

Cette solution semble satisfaire tout le monde et apportera un plus à notre association. Un compte rendu de la réunion de mardi pour sera fait suite à cette évolution importante.

7- les sorties :

- La sortie de samedi dernier comprenait 5 personnes pour une visite d'une exposition sur Paris et déambuler dans la ville. L'ambiance y était sympathique, malgré une mauvaise météo .

- prochaine sortie organisée par Pierre : sortie macro

-suite à la partie théorique, la partie pratique se déroulera à Baltan à Villeherviers le samedi 20 avril à partir de 9 heures.

-Mickael envoie le mail de Pierre à tous les adhérents.

-Point sur la méthodologie des sorties concernant la communication

-1- l'initiateur de la sortie informe les membres de la commission sortie pour validation du projet.

-2- la commission sortie envoie toutes les informations concernant cette sortie au secrétariat pour communication à tous les adhérents et envoie l'information à Pierre pour mise à jour agenda du site avec une date limite de réponse.

-3- Le secrétariat envoie la compilation des réponses aux organisateurs qui pourront communiquer avec les participants grâce à la liste qui leur sera remise et qui comprendra nom prénom adresse numéro de tel et mail. Le but est de pouvoir s'organiser au niveau logistique , covoiturage et sécurité. Chaque participant aura les coordonnées des participants à cette sortie.

Nous ajouterons un alinéa au RGPD stipulant que la communication des informations personnelles sera faite dans un but sécuritaire et organisationnel pour les sorties.

Point sur les activités au local :

Les points 1-2-3 sont quasiment identique sauf plus simples

- 1- Envoi du courrier de l'initiateur de l'activité ou formation au secrétariat.**
- 2- Le secrétariat envoie à tous les adhérents la proposition avec une date limite**
- 3- Le secrétariat envoie la compilation des réponses à l'initiateur des activités.**

Tous les membres du bureau auront dès maintenant la liste complète et intégrales des adhérents, il n'y aura plus de problème de communication sur le sujet .

8- les formations

-Formation lightroom avec Bernard Leverd vendredi 5 à partir de 16 heures pour le premier groupe , suivie de 3 autres.

- 9- Divers :

-Prêt de matériel :

-Pierre expose le sujet d'Annick Bompays que nous connaissons tous bien et qui expose ses gorilles à Salbris.

Le RPC propose d'imprimer les photos d'Annick et de lui prêter des cadres selon les modalités que Pierre lui communiquera.

Les membres du bureau sont favorables pour cette initiative.

Une invitation pour le Week end des métiers envoyée par Marcel aux membres du club permettra de voir les œuvres d'art et le travail réalisé pour les faire. Merci à Marcel pour cette invitation.

Argent sur Sauldre organise un concours photos sur les photos insolites.

Les membres du bureau proposent que le club y participe. Si Jérôme peut avoir les modalités pour que nous puissions y participer , nous les enverrons à tous les adhérents.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, cette réunion se termine par un sympathique moment de convivialité agrémentées par les spécialités concoctées par Jean Luc et Sylvie qui ont enchanté nos papilles gustatives.

Prochaine réunion le mardi 07 mai 2024.

Présidente de séance : Jérôme

Adhérent invité : à choisir par Jérôme parmi les adhérents qui ne sont pas encore venus.